editorial

Para empezar.

uando alguien se presenta, generalmente, el primer dato que da de sí mismo es el nombre de pila. Su nombre es lo que va a hacer que se le distinga del resto, es el medio con el que los demás podrán referirse a él sin equívocos. El nombre designa a las personas y a las cosas, las 'señala', las 'marca', según el propio significado de 'designar' ('poner un signo, dar un signo, decir un signo'). Quizás por eso, el hecho de tener que elegir un nombre para la revista nos haya dado tantos quebraderos de cabeza. Ha sido difícil llegar a un consenso teniendo en cuenta el número de miembros que conformamos la Sección de Estudiantes del Instituto. Después de barajar varios posibles títulos, nos dimos cuenta de que era más bien de ilusos pensar que encontraríamos un nombre que nos convenciera a todos al cien por cien, sobre todo porque cada uno buscaba nombres relacionados con su especialidad, nombres que hacían referencia a algún término utilizado en alguna de las materias que son objeto de su estudio. Lógico, cada cual tira por lo que más le interesa y le motiva, y da la casualidad de que si algo hay en la Sección es variedad de miras y diversidad en cuanto a los estudios que realizamos cada uno. Eso es tal vez lo que más nos está enriqueciendo. Dentro de todo este jaleo de gustos y preferencias nos dimos cuenta, por otro lado, de que la revista era precisamente nuestro punto de encuentro. Habíamos creado (estábamos creando) una revista cultural donde tenían cabida todas las disciplinas de las Letras, las Artes y las Ciencias, donde cualquier objeto de estudio podía resultar interesante, donde los estudiantes teníamos un hueco y donde, además, podíamos invitar a profesionales consagrados para que nos dieran su punto de vista, para que nos "prestasen" su experiencia. Un nexo, al fin y al cabo, entre distintas formas de conocimiento. Nexo procede de la palabra latina nexus, -us, derivada de nectere 'anudar'. Existen otros derivados como anexo 'unido a (algo)' o conexo 'unido con (algo)', pero para no marear la perdiz (queremos entrelazar no enredar) diremos que, entre los muchos términos que proceden de este verbo latino, nos quedamos con nexo por su significado concreto y explícito (nudo, unión, vínculo), tan explícito que no requiere tantas explicaciones. A aquellos que os interese esta visión multidisciplinar del conocimiento, que estéis algo cansados de esa exigencia que hay hoy en día por la especialización y que creáis que uno es estudiante toda la vida porque siempre hay algo nuevo que aprender, va dirigida esta revista. Vinculaos a nosotros y hablad.

I Editorial.